



#DiaMundialDelTurismo

TRABAJADORES EN LUCHA nos movilizamos,

Por la Defensa de los Convenios Colectivos de HOSTELERÍA Y HOSPEDAJE

Madrid, se encuentran sin convenio colectivo de referencia, por el bloqueo de las negociaciones por parte de la patronal.

Los convenios colectivos de Hostelería y Hospedaje de la Comunidad de Madrid, llevan más de 3 años paralizados.

El Ayuntamiento de Madrid y la Comunidad de Madrid, dan la espalda a los 170.000 trabajadores/as que existen en el sector, mientras se les llena la boca, con la buena marcha del turismo en nuestra comunidad.

¡¡ POR UNOS CONVENIOS DIGNOS!!
¡¡ BASTA YA DE TANTO ABUSO!!



Las pretensiones de la patronal son inaceptables, porque lo único que quieren es la desregulación de las condiciones sociales y económicas de los trabajadores/as, planteando bajadas de salario, mientras que los datos económicos del sector se superan año tras año.

La externalización de los servicios en el sector, produce una precariedad y una desigualdad en las condiciones de trabajo que son inaceptables.

Por todo ello, en el día Mundial del Turismo, nos movilizamos por el desbloqueo de la negociación colectiva, en estos sectores, considerados como uno de los motores más importantes de la economía de la Comunidad de Madrid.

**¡¡ NO VAMOS A PERMITIR QUE NOS
ARREBATEN MÁS DERECHOS!!**

